

A l'occasion de la journée mondiale des MICI (Maladies Inflammatoires Chroniques de l'Intestin),

que sont la maladie de Crohn et la rectocolite hémorragique (RCH), la Ville de Tomblaine s'est mobilisée le mardi 19 mai. En effet, les lumières du "pont de Tomblaine" ont pris une couleur mauve, pour marquer notre solidarité et notre soutien aux personnes concernées par cette maladie.

En France, la Journée mondiale des MICI est un temps fort de communication et de sensibilisation

qui permet de prendre soin de soi et défendre le mieux-vivre avec la maladie.

## A Tomblaine

Tomblaine  
jeudi 20 mai 2021 14:54

---

